

Marcha regional de Confusam congregó a 300 trabajadores del área de la salud en Valdivia

MOVILIZACIÓN. Dirigentes gremiales sostuvieron encuentros con representantes del Servicio de Salud Los Ríos y de la Delegación Presidencial Regional.

Oscar Gallardo Ríos
 oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Con la participación de 300 trabajadores del área de la salud primaria, ayer se realizó en Valdivia la marcha regional convocada por la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam), esto en el contexto del paro de actividades que llevan adelante en todo el país y que se extenderá por tres jornadas.

Así lo informó la presidenta de Confusam Los Ríos, Makarena Albornoz, quien destacó que “a nivel regional tuvimos una gran marcha en Valdivia con alrededor 300 funcionarios, incluida una delegación de la comuna de Los Lagos. Se realizó el recorrido programado y con gran satisfacción, porque nos recibió parte del equipo técnico del Servicio de Salud, donde pudimos trabajar en algunos temas que se podían abordar con gestiones locales, como es el caso de la plataforma tecnológica. Se va a trabajar en una mesa para generar protocolos de contingencia cuando exista una caída del sistema y nos quedemos sin fichas electrónicas”.

La dirigente añadió que también fueron recibidos en la Delegación Presidencial y resaltó que en la comuna de Lago Ranco “también hubo trabajadores que salieron a las calles”.

Con respecto a las demandas que han empujado este paro de tres días, la presidenta regional de Confusam repasó que “tenemos demandas naciona-



LA MARCHA REGIONAL CONTEMPLÓ UN RECORRIDO POR LAS PRINCIPALES CALLES DEL CENTRO DE VALDIVIA.



DIRIGENTES SE REUNIERON CON DIRECTIVOS DEL SERVICIO DE SALUD.

les, como es el traspaso de los recursos para el incentivo al retiro. Hacienda no ha traspasado los recursos al Ministerio de Salud, por lo que no han llegado a las municipalidades para que los funcionarios puedan acogerse a su retiro de jubilación y a esta bonificación que luchamos por años. En la región de Los Ríos tenemos 83 afectados y en La Unión este año falleció un funcionario es-

perando este incentivo al retiro. No queremos más compañeros que mueran esperando por este beneficio”.

Y agregó: “Otra demanda es el desempeño difícil, ya que está pendiente una resolución para determinar los centros de salud cuyos trabajadores recibirán esta bonificación por desempeñarse en determinadas zonas rurales o urbanas. Llevamos dos años de espera y el Mi-

nisterio de Salud aún sigue con trabas jurídicas”.

Makarena Albornoz complementó que “también tenemos el tema de la seguridad, que lo podemos observar a nivel nacional, escuchando todos los días las agresiones que sufren a los trabajadores de salud, especialmente en los servicios de urgencia y lamentablemente en la región de Los Ríos, no estamos ajenos a eso. Afortunadamente, hoy ratificamos con el Servicio de Salud y la Delegación Presidencial, seguir trabajando continuamente en una mesa de seguridad”.

Junto con asegurar que durante los primeros días de paro “hemos tenido buena recepción por parte de los usuarios”, la dirigente gremial informó que hoy se realizará una marcha nacional en Santiago, donde se espera la asistencia de al menos 7.000 funcionarios. ☞